

Treinta millones de dólares: el monto que recibirán los partidos por los votos obtenidos en las elecciones del domingo

Principal



Publicada el: 30/10/24	Visitas: 63
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/treinta-millones-de-dolares-el-monto-que-recibiran-los-partidos-por-los-votos-obtenidos-en-las-elecciones-del-domingo_6883.php

**TREINTA MILLONES DE
DÓLARES: EL MONTO
QUE RECIBIRÁN LOS
PARTIDOS POR LOS
VOTOS OBTENIDOS EN
LAS ELECCIONES DEL
DOMINGO**

Principal

Treinta millones de dólares: el monto que recibirán los partidos por los votos obtenidos en las elecciones del domingo

Treinta millones de dólares: la cifra que se repartirán los partidos en función de los votos conseguidos en las elecciones de este domingo.

Resultados de las Elecciones Nacionales: Recompensas Económicas para los Partidos Políticos

Con el cierre del recuento de votos, los partidos políticos inician un nuevo proceso de cálculos en relación a la retribución estatal por sus inversiones en campaña.

Valor Económico del Voto

Cada voto recibido tiene un valor económico, que se traduce tanto en el gasto realizado en publicidad y materiales, como en las compensaciones que se recibirán según la cantidad de sufragios obtenidos.

Para este ejercicio, el Estado ha dispuesto un total de 30 millones de dólares, que se repartirá entre todas las fuerzas políticas conforme a sus resultados electorales.

El valor asignado es de 87 unidades indexadas por voto, lo que equivale a aproximadamente 532 pesos uruguayos.

Distribución de Fondos

Según los resultados de las elecciones, el partido que más beneficios obtendrá es el Frente Amplio, con más de un millón de votos, recibiendo un total de 13.700.000 dólares en devolución estatal.

El Partido Nacional ocupa el segundo lugar, logrando 644.147 votos y una retribución de 8.358.200 dólares.

Por su parte, el Partido Colorado recibirá 5 millones de dólares a raíz de sus 385.000 votos.

Compensaciones para Partidos Menores

Los partidos de menor representación también verán compensaciones significativas.

Identidad Soberana, con 64.735 votos, accederá a 840.000 dólares; mientras que Cabildo Abierto, con 59.000 votos, recibirá 765.560 dólares.

Finalmente, el Partido Independiente obtendrá 534.670 dólares tras conseguir 41.206 votos.

Estos resultados subrayan la importancia del financiamiento estatal en el sistema democrático uruguayo, donde cada voto cuenta no solo como una expresión de voluntad, sino también como un factor económico significativo para los partidos políticos.

Fuente: Telenoche

Imágenes

TREINTA MILLONES DE DÓLARES: EL MONTO QUE RECIBIRÁN LOS PARTIDOS POR LOS VOTOS OBTENIDOS EN LAS ELECCIONES DEL DOMINGO

treinta millones de dolares el monto que recibiran los partidos por los votos obtenidos en las elecciones del domingo

Tags

resultados, millones, partido, estatal, recompensas, domingo, treinta, elecciones, partidos, nacionales, compensaciones, conseguidos

Noticias relacionadas

4.4 * *Récords en los remates de zafra de toros: un éxito rotundo en los promedios alcanzados*

4.7 * *Nicolás Olivera logra un escaño en el Senado, mientras Gorosterrazú, Farinha y Verri se afianzan en Diputados*

3.8 * *Im invirtió más de 500 horas extra en compensaciones a empleados del casino durante su cierre por la pandemia*

3.6 * *Gorosterrazú, Farinha y Verri logran el respaldo mayoritario en sus respectivas candidaturas a la diputación*

4.9 * *El Partido Nacional reafirma su liderazgo en Maldonado al obtener 48.536 votos, consolidándose como la principal fuerza política del departamento*

4.7 * *Elecciones: Analizamos el desempeño de cada partido en los diferentes departamentos del país*

3.5 * *Octubre 2024: Todo lo que necesitas saber sobre las elecciones nacionales y lo que estará en juego*

3.5 * *Incremento del 25% en las tarifas del aeropuerto de Laguna del*

Sauce en dólares: ¿Qué significa para los viajeros?

4.5 * *Inició el conteo de votos departamental en las elecciones generales del pasado domingo*

3.5 * *Ancap enfrenta una pérdida de 79 millones de dólares en los primeros seis meses del año*

Comentarios

Jaime Vicente

30-10-24 02:24

Es una locura que se gasten 30 millones en devolverles guita a los partidos. En vez de eso, podrían usar la plata para algo que realmente ayude a la gente. No se entiende como siempre terminan beneficiados los mismos de siempre.

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024